

BULETiN Kembali Meraih Gold Winner pada InMA 2014

Untuk kali ketiga BULETiN BINUS UNIVERSITY membuktikan dirinya sebagai majalah internal terbaik. Dalam penghargaan The 3rd Indonesia In-house Magazine Awards (InMA) 2014, BULETiN kembali meraih Gold Winner untuk kategori perguruan tinggi.

Majalah internal perguruan tinggi terbaik diberikan kepada BULETiN edisi 76-77/November-Desember 2013 dengan *cover* bertajuk “MOU Signing” yang memenangkan Gold Winner, sedangkan Silver Winner dimenangkan oleh INNOVATION edisi Oktober-November 2013 dengan *cover* bertajuk “Welcoming Days”. Penghargaan ini berlangsung di Ballroom Hotel Santika diberikan pada saat Malam Anugerah Indonesia Inhouse Magazine Awards (InMA) 2014 bersamaan dengan rangkaian peringatan Hari Pers Nasional 2014 dengan Bengkulu sebagai tuan rumah, pada Sabtu (08/02).

InMA merupakan penghargaan yang ditujukan bagi setiap media internal dari berbagai institusi di seluruh Indonesia, baik organisasi maupun korporasi. Setiap institusi yang memiliki majalah internal yang berkualitas dapat diikutsertakan dalam ajang ini.

Penghargaan ini berhasil diraih oleh BULETiN dan juga INNOVATION berdasarkan penilaian para juri yang sangat ketat. Bersaing dengan majalah LSPRisme (London School of Public Relation) dan majalah identitas (Universitas Hasanuddin) akhirnya BINUS UNIVERSITY terpilih dan menjuarai Gold Winner dan Silver Winner. Para juri yang dipercayakan dalam acara ini adalah Dr. M. Gunawan Alif, Ndang Sutisna, Desy Natalia W, Oscar Matuloh, Troy Pantouw, Sam August Himawan dan Iwan Kurniawan.

Untuk kategori perguruan tinggi, BINUS UNIVERSITY menjadi satu-satunya perguruan tinggi yang mendapatkan lebih dari satu piala. Penyerahan diberikan oleh Ketua Umum Serikat Perusahaan Pers (SPS), Dahlan Iskan, yang sempat melontarkan kata “hebat BINUS” ketika menyerahkan piala emas dan silver untuk kemenangan yang diraih oleh BINUS UNIVERSITY kali ini.

Pada tahun 2013, InMA diikuti oleh 162 entries dari 54 institusi di Indonesia, sedangkan tahun ini InMA diikuti 201 entries dari 57 institusi di Indonesia.



Jl. Syahdan No. 9 | Jakarta 11480
Telp : (021) 534 5830

NEWS

Terima kasih atas kontribusi para BINUSIAN Leader, para dekan dan kajar, teman-teman jurusan, UKM dan HMJ, tim creative design, tim procurement, dan juga seluruh BINUSIAN yang terlibat dalam pembuatan BULETiN. Semoga kedepannya BULETiN tetap mampu mempertahankan prestasi ini di tahun-tahun yang akan datang.

Selamat untuk BULETiN!! (BM)

Corporate Communication
BINA NUSANTARA
Jl. K. H. Syahdan No. 9, Palmerah
Jakarta Barat 11480, Indonesia
Telp. : (+62 - 21) 534 5830 # 2128 / 2170 / 2174
Fax. : (+62 21) 530 1668
www.binus.ac.id / www.binus.edu